

Der Schneemann.

Es ist prächtig kalt heute! sagte der Schneemann. „Es knirscht und knackt durch meinen ganzen Körper! Dieser schneidende Wind packt einen ordentlich an, und wie mich die Glühende dort drüben anglozt!“



Damit meinte er die Sonne, die eben unterging.

„O, ich werde gewiß nicht blinzeln, ich kann meine Stücke schon noch festhalten!“

An Stelle der Augen hatte er nämlich zwei große, dreieckige Dachziegelstücke, und sein Mund bestand aus einer alten Harke, so daß er sogar Zähne hatte.